
 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº  72.483.597/0001-83  

              Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fone (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 
 

 

1 

 

13ª SESSÃO 
07.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 013/2020 - Aos dezesseis dias do mês de março do ano de dois mil e vinte 
(16/03/2020), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 

Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Decima Terceira Sessão e Sétima Sessão Ordinária com a 
presença de nove vereadores. Sob a Presidência do Vereador Antônio Augusto Maciel Filho, iniciou-se a 
presente sessão, com a leitura do texto bíblico, Lucas 4, Versículo 24-30), realizado pela vereadora 
Luciana de Jesus Maia. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Atas n. 11 e 
12/2020, foram colocadas em discussão e votação e aprovadas por unanimidade; Oficio n. 63/2020 – 
Autoria Poder Executivo. Encaminhando em Regime de Urgência, anexo o Projeto de Lei n. 995/2020; 
Oficio n. 64/2020 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando em Regime de Urgência, anexo o Projetos de 

Lei n. 993 e 994/2020; Oficio n. 65/2020 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando em Regime de 

Urgência, anexo o Projetos de Lei n. 996 e 997/2020; PROJETO DE LEI n.º993/2020. Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Concede reposição salarial aos servidores estatutários e celetistas ativos, inativos, 
comissionados e agente político do município de Lidianópolis, Estado do Paraná e da outras providencias 
– foi encaminhando para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final; PROJETO DE 
LEI n.º994/2020. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Concede o repasse salarial aos professores e 

educadores infantis do quadro de servidores do município de Lidianópolis, Estado do Paraná e da outras 
providencias – foi encaminhando para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final; 
PROJETO DE LEI n.º995/2020. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a 
efetuar abertura de credito adicional Especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício 
de 2020 e da outras providências – foi encaminhando para as comissões de Finanças e Orçamentos, 
Justiça e Redação Final, Serviços e Obras Públicas; PROJETO DE LEI n.º996/2020. Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional Especial no 

orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2020 e da outras providências – foi 
encaminhando para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e 
Assistência Social; PROJETO DE LEI n.º997/2020. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o 

Executivo  Municipal a efetuar abertura de credito adicional Especial no orçamento do município de 
Lidianópolis para o exercício de 2020 e da outras providências – foi encaminhando para as comissões de 
Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI 
n.º 001/2020 - Autoria – Vários Vereadores. SÚMULA: Autoriza a reposição salarial dos  vereadores, do 

presidente da Câmara e servidores do Legislativo Municipal e da outras providências– foi encaminhando 
para as comissões de finanças e orçamentos, Justiça e Redação Final; PROJETO DE LEI n.º988/2020. 
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo  Municipal a efetuar abertura de credito 
adicional Especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2020 e da outras 
providências; PROJETO DE LEI n.º989/2020. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo  
Municipal a efetuar abertura de credito adicional Especial no orçamento do município de Lidianópolis para 

o exercício de 2020 e da outras providências; PROJETO DE LEI n.º990/2020. Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Autoriza o Executivo  Municipal a efetuar abertura de credito adicional Especial no orçamento 
do município de Lidianópolis para o exercício de 2020 e da outras providências; PROJETO DE LEI 
n.º991/2020. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo e Legislativo a efetuar 
movimentação financeira de recursos junto a cooperativa de credito SICREDI e  da outras providências. 

No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra os vereadores: LUCIANA DE JESUS MAIA, Fiquei meio perdida 
nesses dois primeiros projeto aqui da reposição salarial da administração, é que eu estava meio perdida, 

seria só isso obrigada; ANDERSON CLEITON ALVES, é sobre esse projeto mesmo que a Luciana citou, 
sobre o projeto de lei 993 e 994, Dr. Leslie, é que seria por motivo de ser separado, ali a educação por 
convênio, alguma coisa, 4,48%, porque aqui no projeto de lei 994 seria  então em todas as classes da 
prefeitura e daí o 911, falei aqui invertido mas que seja, é que daí o outro da educação também junto, é 
isso sim, então mas esses 4,48% vai ser aqui só porque esses dois projetos mas são para todas as 
classes do reposição do município; DORIVAL CAETANI, como regime de urgência vai ser suspenso a 
seção ou vai correr norma. “Normal”. Na ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias 

para discussão e aprovação:  PROJETO DE LEI n.º 988/2020. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 
Autoriza o Executivo  Municipal a efetuar abertura de credito adicional Especial no orçamento do 
município de Lidianópolis para o exercício de 2020 e da outras providências  - foi colocado em Segunda 
Discussão e Aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.º 989/2020. Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Autoriza o Executivo  Municipal a efetuar abertura de credito adicional Especial no orçamento 
do município de Lidianópolis para o exercício de 2020 e da outras providências foi colocado em Segunda 

Discussão e Aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.º 990/2020. Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Autoriza o Executivo  Municipal a efetuar abertura de credito adicional Especial no orçamento 
do município de Lidianópolis para o exercício de 2020 e da outras providências - foi colocado em Segunda 
Discussão e Aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.º 991/2020. Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Autoriza o Executivo e Legislativo a efetuar movimentação financeira de recursos junto a 
cooperativa de credito SICREDI e  da outras providências - foi colocado em Segunda Discussão e 
Aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra: LUCIANA DE JESUS 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 22/04/2020 às 20:16:43

                               1 / 4



 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº  72.483.597/0001-83  

              Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fone (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 
 

 

2 

 

MAIA, Boa noite a todos que compõem essa mesa nem comprimentei aquela hora boa noite as pessoas 
que fazem parte da assembleia hoje, Borges ali, o João João Ronck, Valdinei, se digo o Ditinho lá na 
porta, obrigado pela presença de vocês. Voltando aqui atrás rapidinho, esse 990 aí da saúde é 
suplementar, a tá, desculpa então eu acho que eu entendi seria, então é só tirado de uma conta para 
outra, acho que vem ser isso, é um retorno dotações de 2019, é porque não tá na observação da pauta, 

eu acho que o 990, eu acho que é também para suplementar, então tá, só para tirar uma dúvida, porque 
eu acho que ele leu o suplementar, se não me falha a memória é como a Rosana acabou de colocar, 
quando é, assim, um crédito que veio do ano passado para esse ano e como a gente abriu no ano de 
2020 tem que passar aqui pela câmera novamente, esse 990. Hoje eu pedi a palavra na explicação 
pessoal para a gente estar falando um pouco sobre as doenças que esta no pais, nós ainda não temos o 
coronavirus, hoje a gente fez uma roda de conversa lá no serviço de convivência com as crianças e 
adolescentes, buscar e levantar alguns dados do Estado do Paraná e até onde eu vi, pela aqueles dados 

onde está apresentando pelo estado sobre o Corona, a cidade mais próxima era Cianorte e temos um 

caso comprovado, temos casos suspeitos, e mais próximo, quer dizer que não é em outras cidades do 
estado do Paraná, mas o mais próximo que o que eu vi, é uma doença que tá trazendo medo a população 
o Ministério da Saúde também, o estado do Paraná, a saúde já decretou, o governador que não pode 
haver mais eventos com mais de 100 pessoas, já abriu um decreto sobre isso, nós temos que ter a nosso 
trabalho de prevenção sobre essa doença e de repente algo muito delicado que é um período onde a 

gente não pode estar aí se abraçando, se beijando, então nós temos que ter um pouco cuidados, dizendo 
sobre tudo isso, aglomeração de pessoas em ambientes muito fechado, por enquanto eu não sei se o 
núcleo passou alguma coisa sobre a paralisação de alguma coisa sobre as aulas, eu creio que não, até 
onde eu sei, aqui pelo menos dentro do nosso município, até onde eu sei, nada mas a gente tem que ter 
medo sobre essa doença sim, dentro do nosso município, mas ainda continuo dizendo dentro do nosso 
país o que tá matando e a dengue, o que teve vítimas e a dengue e eu tô vendo assim que agora já 
esqueceram da dengue, se você entra na rede social, está comentando sobre Corona, ser liga a televisão 

jornal te avisando sobre, é perigoso, acho que é perigoso e digo mais essa doença ela vai afetar mais 
ainda as pessoas porque já não tem uma saúde, e um pouco mais debilitada, como passou ontem tinha 
um especialista em infectologia no fantástico falando ontem, onde dizia que as pessoas que têm diabetes 

são diabéticas, que tem problemas respiratórios, que tem uma bronquite asmática, que já carreta esse 
tipo de doenças, esse tipo de problema, tem que ter zelo sobre isso, quando hoje não dá mais para 
fechar os olhos e de repente de você pegou um resfriado e tá com uma coriza no nariz, lá com o nariz 
escorrendo, então não tem como ser uma gripinha, tem como a gente ver olhar por esse lado, porque o 

Corona é uma gripe, é uma doença, é um vírus e os sintomas dele, os sintomas dele é como um 
resfriado, é como uma gripe, uns vão ter mais defesa, se tem uma imunidade boa, outros vão ter menos 
só que hoje não tem mais como fechar os olhos, não tem como fechar os olhos quando uma criança na 
escola começa a soltar sangue pelo nariz, a gente tem que ter muitos anos sobre essas coisas que de 
repente criança para, troca uma dengue hemorrágica manifestando, uma dengue hemorrágica que 
ninguém tem observado isso, então hoje não tem mais como a gente falar, não isso é comum, isso é 

normal, não tem como vê isso dessa forma, mas temos que ter esses erros, mas ainda continuo batendo 
sobre a dengue porque aqui dentro do nosso município, até então nós temos poucos casos, hoje nós 
estamos aí com cinquenta e poucos casos dentro do nosso município, então num período muito curto já 
aumentou muito, nós ainda não estamos assim na situação de cidades vizinhas, de municípios vizinhos,  
mas a gente tem certeza, ainda bato em cima do lixo da nossa comunidade, tudo é um trabalho de 

higiene, corona, higiene com mãos e higiene ao espirrar ou tossir, dengue e lixo espalhado, eu acho que 
ainda é mais fácil prevenir o corona do que a dengue, por que os mosquitos acaba se proliferando 

através de recipientes que ficam jogados e num copinho a gente sabe que tem como parar de pedalar, 
milhões de mosquitos, então mata também, e a gente não pode esquecer disso, tomar zelo para essa 
doença que está aí chegando e não se assustar, como disse, já passamos por situações aí de vaca louca, 
teve aquela gripe suína H1 e eu tenho fé em Deus que a sabedoria que Deus dá os cientistas ao humano, 
nós vamos conseguir sanar essa situação também, dessa coronavírus dentro do nosso país, dentro do 
mundo inteiro, então vamos trabalhar com muito zelo, com muito cuidado e também trazer o 
conhecimento de todos que segunda-feira agora passou a percorrer pela nossa cidade o ônibus escolar 

que faz a período Urbano dentro do nosso município, então vai haver agora um ônibus que vai tá 
pegando aqui dentro da comunidade, aqui dentro da sede de Lidianópolis, também está um ônibus que 
percorre, esse não me fale a minha memória, alguns pontos, um ponto é aqui no Luiz do bar tem outro 
ponto no cachorro-quente Antônio, tem outro ponto que se não me falha a memória, é lá na Lady no bar, 
tem um mais próxima também do Valdinei, que agora vou dizer isso, me desculpa eu não me lembro mas 
houve uma reunião para trazer o conhecimento dos responsáveis de todas as crianças do Maria José que 

moram dentro dele, dia 9 dentro da sede de Lidianópolis foi feita uma reunião onde foi passado uma 
tabela para os pais que estavam ali presentes nessa reunião, então que veio ajudar, que venha ajudar 
assim de repente, uma criança pequenininha, e de repente a mãe sai daqui para poder levar lá, de 
repente ela não tem quem leva, ela tem que trabalhar fora, então esse ônibus vai estar percorrendo 
perto das casas, agora levar até a escola municipal e estadual, também e os dois e meio aqui da Pingo de 
Gente, dentro da cidade de Lidianópolis, seria isso que eu queria passar para vocês e obrigado pela 
participação e fiquem todos com Deus; ROSANA ROCHA DA SILVA, Boa noite a todos Obrigado pela 
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presença senhores vereadores, jurídico Leslie, Beramar secretário, a todos que fazem presentes o meu 
boa noite, também peguei o microfone principalmente para colocar também já explanação da vereadora 
Luciana, que nós estamos hoje diante de problemas, né vamos de pandemia e quando nós falamos em 
pandemia, isso significa que está atingindo a todos os países e nós como bons brasileiros muitas vezes 
achamos que tudo passa, que tudo vai passar e que as coisas estão longe, mas é preciso medidas 

emergenciais diante de quadros de pandemia, a Itália não achou relevante, os primeiros casos de 4 
passou para 9 apenas 10 dias, foram para mais de mil casos, em dois dias passou para dois mil e assim 
hoje eles tem mais de cinquenta mil casos na Itália e também uma quantidade de óbitos grande por que  
o país não achou, não se preparou mais unidade de saúde para essa pandemia, achou que estava longe 
eles cuidaram daqueles que vinham da China, esqueceram que existiam outros países que já estavam 
com já o coronavírus comunitário. Nós também não podemos cair no mesmo erro, porque nós temos 
quatro, de quatro foi para 9 e assim está sendo também em ordem geométrica no Brasil e isso se nós 

contamos que 5% dos infectados precisam, necessitam de UTI em tubulações, nós vamos ver planos 

úteis, nós não temos no país que de suficiência, se nós temos 150 mil como Itália e outros países 
infectados 5 x 15, quantas nós precisaríamos pelo menos de cinquenta mil leitos de UTI, onde que nós 
temos isso no país, por isso e necessário se fazer que nós não tenhamos as condições do que é 
necessário e a saúde se prepare, a nossa população como nós estamos em tempos de pandemia, nós 
devemos ser relevante, o seguinte vamos para o posto de saúde apenas se for muito necessário, aquelas 

coisas de rotina que nós costumamos fazer, aqueles exames de rotina que nós temos às vezes, fazer 
uma vez por ano e tal, deixe passar esse período de crise um mês dois meses, se é de rotina vocês se 
atentem, não precisam estar em locais que tenham mais de 100 pessoas, e o posto de saúde é um ponto 
de contágio, quem são os primeiros atingidos são os enfermeiros, são os médicos, eles estão ali em 
contato a todo momento com pessoas do entes, então quando vocês tiverem uma gripe qualquer, coisa 
que tenha semelhança, vocês procurem mas todo caso se for exames de rotina procure não estar no 
posto de saúde nos momentos de maior quantidade de pessoas que estejam lá dentro e principalmente 

evitem né sem necessidade, tá então isso é um recado importante que se mantém assim, está longe mas 
tem casos suspeitos em todo Vale do Ivaí, são suspeitos, não foi confirmado ainda, mas nós vamos assim 
evitar aquele local que eu não preciso ir, eu não vou nesse momento, eu tenho um mês dois, meus 

exames de rotina depois que passar tudo isso, mas agora no momento eu vou evitar locais onde tem 
grande concentrações de pessoas, porque nós temos que ter em mente a Itália, ela teve seus problemas 
porque achou que o coronavírus estava muito longe, ele não entrou pela porta que eles achavam, que 
entraria era da China, ele entrou por outra porta, então não foram relevantes, aqueles casos que vieram 

de outro país, e eles se enganaram, então vamos manter ele, sempre lembrar, nós precisamos sim e no 
posto de saúde, mas se não for de emergência, não for necessário nesse momento, procure evitar, então 
vamos ver,  tem casos, tem, mas nós não podemos, assim como dizem, só atinge pessoas idosas, mas a 
notícia ela tem 2% de tantos é 2% de tantos, mas mesmo assim não vamos, nós temos nossos 
problemas no país, na região, nós temos o problema da dengue, temos que cuidar sim cada copo que nós 
vamos na rua e está jogado, nós vemos, pegamos, colocamos no lixo, tentamos evitar, o lixo na nossa 

casa em todos os locais depósitos que façam, que aí, diminui o aumento da epidemia e epidemia de 
dengue, juntos vamos lembrar que o mundo está com a pandemia que daí o caso também é sério certo 
obrigado pela atenção; ANDERSON CLEITON ALVES, boa noite presidente, boa noite aos demais 
vereadores, Dr Lesley, Beramar, a todos que estão aqui presente, Luciana, Rosana, aí já falou sobre 
essas coisas que está acontecendo, não só no Brasil e no mundo, onde a gente tem que se cuidar sim, 

com certeza as pessoas que logicamente faz parte do seu trabalho, tem que estar viajando, faz parte da 
função, né ferrugem, igual ferrugem que é ambulanceiro, que tem que estar e não tem jeito de não 

estar, tem que estar em Londrina ou tem que estar em Curitiba ou tem que tentar evitar e tentar se 
cuidar o máximo possível, porque na realidade é uma situação que não somente por ele mas como a 
família e todos, que se alastra rápido, rapidamente já saiu e esta nessas proporções e como vai ser em 
uma situação grande, que vai vir aí pelo Brasil, para a gente, se tomado um lugar nosso, que nós não 
temos uma preparação no mundo, não tá tendo, nós não temos para isso é aquele que a gente até falou,  
se hoje tem um esperando para entrar na UTI para tirar um da UTI, esperando para entrar na UTI daí 
com uma situação dessa, então é complicadíssimo por isso nós todos temos que pensar assim e 

principalmente as pessoas que estão em área de saúde aí circulando ficou doente tem que ir amanhã 
mesmo, eu tenho que ir lá em Londrina, estava comentando e não é fácil, mas é, aí a Rosana também 
explicou, Luciana falou sobre isso mas é eu quero também comentar sobre, só sobre esses projetos que a 
gente já comentou atrás, nós vereadores sobre a urgência, regime de urgência, até mesmo o Aparecido 
Buzato, se tu também já nos explicou, que quando ele pede aqui que em regime de urgência, não é 
porque tem que chegar, nós temos que suspender e 15 minutos e temos que votar, não é regime de 

urgência que é para gente sentar analisar e tramitar e votar, está normal, vamos votar aí na segunda a 
gente vai votar, na a outra no decorrer se tiver que voltar eles vão vir falar e vamos então quer dizer 
quando você chega aqui motivo de urgência, ele mesmo explicou, né Luciana, aqui para gente que mais 
ou menos é isso para gente só analisar e às vezes olhar aí com mais carinho, poder já está tramitando aí 
na próxima e voltando na outra e também até as explicações aqui justificativa em algumas que quando é 
mais simples a justificativa a gente entende, mas existem algumas justificativas que não tem como a 
gente saber, as vezes tem uma explicação que vem por pouco, que não vem, mas uma vez eu peço que 
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eu gostaria de umas justificativas mais detalhadas, só que em anexo no projeto não, somente vi aqui às 
vezes falou, assim não entendeu o projeto eu vou falar ali para vocês me perguntar, não eu acho que não 
custa, o próprio que vem lá de cima do executivo ou que vem da educação ou de qualquer outra 
secretaria, até mesmo porque da Assistência Social, a Lucia quando sempre manda, não é por nada ela 
sempre quando manda falando mastigado, ela vem, ela fala aqui para gente é o que tá escrito aqui, não 

quer dizer, digo assim se ela acha tempo para fazer isso eu acho que também os outros acham um 
tempo para fazer isso, os outros secretários, é para falar, a gente a fala ou alguma coisa assim que 
qualquer coisa que a gente fala, se fala mais é para encher a bola, mas é realidade quando manda as 
explicações aqui, que a justificativa dela manda aqui, três quatro folhas, duas explicando o que que vai 
ser feito com dinheiro porque que é o dinheiro que que tá vindo, da onde está indo, para onde tá indo, e 
o dinheiro não é porque a gente fala que tá desconfiado, porque que não eu acho que nós que somos 
vereadores nós temos que saber o que tá sendo feito, para estar falando para vocês para a população 

que a gente está aqui, às vezes você vem aqui você tá aprovado e não sabe olhar e falar, não é que está 

tirando de tal conta, porque a gente tá passando para tal, como bem foi falado aqui, que é um restinho 
que estava lá, para trás que vai ser jogado, agora para frente, tudo bem, mas poderia vir aqui para a 
gente uma justificativa bem explicado, falado para gente, então isso, já foi falado assim como deu aquele 
problema lá para trás, que deu trabalho, foi hoje para a gente ter que ir aí de casa em casa falar que nos 
bloquemos Leite, nenhuma justificativa tá falando que R$ 41.000,00 era para leite, depois saiu na 

justificativa que era para leite, não quer dizer, uma situação que às vezes para nós que são os 
vereadores fica constrangido, que algumas vezes fala, viu não entendi que ele R$165.000, gente saindo 
aqui, ó dizer alguém pergunta, fala que o que era, que ele a partir de 165 mil,  nós vamos ter que ver,  
vai ter que vir, mas você já não votou, eu peço mais uma vez para que possa fazer isso aí por nós 
Vereador do legislativo, tentar nos explicar melhor mandar uma justificativa anexo para o nosso projeto 
aqui, para gente tá sabendo melhor que o aprova, e tudo essas urgências, também quando é regime de 
urgência, porque do regime de urgência sei que não se falou, não é só para apressar, mas é se é regime 

de urgência, quando chegou, o porquê que demorou ali, é porque chegou ontem, agora tem que aprovar 
para não perder algum vínculo ou estava parado em algum canto, estava parado alguma secretaria 
depois que subiu ali pro executivo ou ficou parado ali no executivo e depois estourou aqui em nós que 

nós que tem que aprovar rápido e não pode fazer nada, então eu acho que também poderia existir aqui  
na justificativa dos projetos de urgência, data ou alguma coisa assim que algum convênio que veio com 
tal, data, assim com procedimento se a gente não fazer para onde a gente perde e acho que não custa, 
esse é isso que eu quero falar obrigado; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, hoje já foi lido os projetos 

que foram tramitados, os que estava na segunda votação, já foi votados e aprovados, falaram na 
explicação pessoais e agora nós vai encerrar a sessão, quero agradecer a todos os presentes, pessoal 
que estão aí hoje, os nossos vereadores, presente também Dr. Leslie aqui junto com nós, aqui Beramar e 
com proteção de Deus e com a presença de nove vereadores encerro a sétima sessão ordinária do dia 16 
de Março de 2020, muito obrigado a todos.  E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja 
ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será 

afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretário e os demais 
vereadores.  

 
 

 

 
 

 
             ANTÔNIO AUGUSTO MACIEL FILHO                         ODAIR JOSE BOVO 
                                Presidente                                                  1º Secretário 
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